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Edito

Mesdames, Messieurs,

Le Bureau Des Étudiants représente une part importante de la vie étudiante. Il est
l’une des organisations de la faculté qui permet de créer des liens, de se faire des amis
mais aussi de rencontrer ses actuels et futurs camarades de classe. Les études supérieures
ne doivent pas être composées uniquement de travail, ni se baser sur un schéma
métro-boulot-dodo. Pour réussir son année, il faut aussi savoir se détendre, sortir avec ses
amis et rencontrer de nouvelles personnes. Néanmoins, le travail est nécessaire, mais nous
n’avons pas forcément les capacités de travailler correctement, ni même de tout
comprendre par soi-même. Le Bureau Des Étudiants regroupe toutes les choses
nécessaires à la réussite de vos études. Voilà ce qu’est un Bureau Des Étudiants à mon
sens, une association présente pour tous les étudiants, même ceux qui ne sont pas issus
de la filière représentée par ce dernier. Une association qui est là pour vous soutenir, vous
distraire mais aussi vous conseiller, car oui, un Bureau Des Étudiants n’est pas qu’un
organisateur de soirées étudiantes. Généralement, il est composé majoritairement d’élèves
ayant déjà fait une année d’études supérieures, ils peuvent donc être de très bon conseil.
De plus, les élèves investis dans un Bureau Des Étudiants sont souvent des étudiants qui
aiment partager des moments avec les autres et se rendre utile. C’est en partant de ces
constatations que j’ai essayé de trouver des personnes qui regroupent toutes les qualités
qui, à mon sens, feront d’eux des partenaires de premier choix pour que ma vision, je dirais
même notre vision, du Bureau Des Étudiants devienne réalité.

Je suis moi-même une personne qui aime se rendre utile, partager son savoir et qui
a la volonté de rendre le quotidien des étudiants le plus agréable possible. Mon parcours
associatif n’est sûrement pas le plus impressionnant, mais il témoigne d’une envie de
s’investir dans la vie du Campus. J’ai commencé par être Vice-président de la Maison Des
Lycéens, l’équivalent d’un Bureau Des Étudiants à l'échelle du lycée, entre 2018 et 2019.
Puis j’ai été membre actif de cette même Maison Des Lycéens entre 2019 et 2020. J’aurais
aimé pouvoir m’investir plus, mais l’année du Baccalauréat n’est généralement pas la plus
simple à gérer. J’ai donc pris la décision de me limiter. S’en sont suivies 2 années où je n’ai
pas pu m’investir car j’étais étudiant en classe préparatoire aux grandes écoles au Lycée La
Fayette qui ne possédait pas de Bureau Des Etudiants. Mais à mon arrivée à la fac des
Cézeaux, j’ai eu le plaisir de pouvoir m’investir au Bureau Des Étudiants Enigma en tant que
Vice-président Partenariats entre 2022 et 2023. Cette année, j’ai eu la chance de participer
au Week-end de formation des élus de la FedEA. Je les remercie donc pour cette formation
qui m’a permis de développer mes connaissances sur le fonctionnement de la fac et du
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monde associatif en général. Je pense que cette formation me sera également très utile
dans mon parcours en tant qu’élu UFR de Mathématiques.

Présentation de la liste candidate
La liste que nous proposons pour succéder au Bureau Des Étudiants Enigma

2022-2023 se compose principalement d’étudiants de première et de deuxième année de
licence de mathématiques (en 2022-2023) ayant suivi une formation élu ou innovation
sociale et ayant fait partie du bureau de l’année dernière.

Le Président : Alexis Gengler
La Vice-Présidente Générale : Cemile Yildirim
Le Trésorier : Corentin Chadirac
La Secrétaire : Lyse Rousseau
Le Vice-Secrétaire : Vivien Fichant

Le Vice-Président Événementiel : Dorian Ponteix
Le Vice-Président Sport : Thomas Gagnaire
La Vice-Présidente Communication : Théa Urbanowski
Le Vice-Président Partenariat : Poste Vacant
Le Community Manager : Maxence Fialon

Chargé de mission Graphisme : Hugo Mathieu
Chargé de mission Big Events : Anaëlle Mallay
Chargé de mission Photographie : Jérémi Roudil
Chargé de mission Affichage : Clément Laplace

Partenariats / Collaborations
Nous souhaiterions être un Bureau Des Étudiants des plus complets et cela passe

par des partenariats sous toutes leurs formes. Les entreprises sont les premiers
partenaires auxquels on pense quand on parle de partenariat, mais ce ne sont pas les
seuls. En effet, les professeurs et tout le corps enseignant peuvent être des partenaires
pour des évènements en lien avec notre filière. Nous espérons donc pouvoir travailler dans
les meilleures conditions possibles avec toutes ces personnes pour rendre la vie sur le
Campus aussi agréable que possible.

Évidemment, quand on pense à un Bureau Des Étudiants, on pense à celui qui est
relié à notre filière, mais c’est une erreur. Le monde associatif regorge d'organisations et de
personnes qui ont les mêmes envies qu’Enigma. C’est pourquoi nous souhaiterions
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organiser des événements en collaboration avec des Bureaux Des Étudiants d’horizons
différents. C’est un point sur lequel la FedEA et l’AFNEUS peuvent nous aider, car ils nous
donnent accès à un large réseau. Mais c’est aussi un domaine dans lequel les étudiants ont
leur rôle à jouer. Nous avons des idées concernant les Bureaux Des Étudiants avec qui
nous souhaitons travailler, qui sont pour la plupart, des Bureaux Des Étudiants que nous
avons rencontrés lors de la formation élu et innovation sociale, mais nous sommes ouverts
aux propositions de votre part, donc n'hésitez pas.

Pour finir, nous souhaiterions renouveler les partenariats que nous avions faits
l’année dernière et en proposer de nouveaux. Nous avons trouvé des idées de partenaires
qui pourront nous accompagner, du moins nous l'espérons, sur nos futurs évènements.

Objectifs Principaux
1. Renforcer la communication

C’est un point essentiel pour une association, c’est le moyen le plus efficace
pour faire connaître les différentes actions et évènements organisés par le Bureau
Des Étudiants. Pour cela, nous ne voulons pas augmenter le nombre d'affiches car
nous avons une importante conscience écologique. La communication autour des
actions du Bureau Des Étudiants se ferait principalement par Instagram ou par des
stands de crêpes sur le Campus. Le compte du BDE re-publierait plus souvent les
événements.

2. Proposer un système de parrainage

Comme dit précédemment, le Bureau Des Étudiants n’est pas qu'une
association qui organise des soirées, mais aussi un soutien moral et une aide pour
les étudiants. Nous aimerions donc mettre en place un système de parrainage entre
les étudiants de L2 et de L3 et les nouveaux arrivants de la L1. Cela permettra de
créer des liens entre les étudiants, de rassurer et d’aider dans leurs études les L1 et
permettra au L2 et L3 d’être sûrs d’avoir assimilé les cours de L1 qui leur seront
utiles tout au long de leurs études car c’est en apprenant aux autres que l’on
apprend soi-même. Et cela permettra également aux L2 et L3 souhaitant s'investir
autrement que dans le Bureau Des Étudiants d’y parvenir. Ce système pourrait être
étendu aux étudiants de M2 vis à vis des M1.

3. Proposer des événements tout au long de l’année

Le Bureau Des Étudiants veut développer ses événements. En effet, l’année
dernière, Enigma n’a pas eu le temps d’en faire énormément puisque les membres
étaient en pleine reconstruction du Bureau car ce dernier avait été arrêté après la
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crise du Covid-19. J’en profite pour transmettre mes félicitations aux personnes qui
ont permis de relancer le BDE, qui se sont investies à 100% afin de proposer aux
étudiants le plus de contenu possible. Un grand bravo à eux.

Néanmoins nous souhaitons faire encore mieux cette année. Nous avons
pour projet d’organiser une nouvelle fois la semaine des maths en 2024 en y
ajoutant quelques améliorations et en essayant de faire mieux que l’année
précédente. Nous avons pour projet de faire le mois des maths. Nous voulons aussi
organiser des soirées en boîtes de nuit, au bar ainsi que la troisième édition du
Enigma Game Show, un tournoi de jeux vidéo, mais à une plus grande échelle, en
essayant d’inviter de nombreux organismes extérieurs. Il y a de nombreux autres
projets culturels et sportifs qui sont actuellement en discussion. Vous aurez donc de
plus amples informations ultérieurement.

Nous voudrions également mettre en place une journée de cohésion dès la
rentrée afin de permettre aux étudiants d’apprendre à se connaître et à connaître
les membres du Bureau Des Étudiants et leurs actions.

De plus petits événements seront bien évidemment mis en place tout au
long de l'année tels qu'un loto, une tombola, un jeu de piste, un escape game, un
repas de Noël, un bowling, un karting. N'hésitez pas à venir nous proposer vos
idées, nous serons à votre écoute.

4. Amélioration des services

Le Bureau Des Étudiants propose des services divers et variés que nous
voulons pérenniser et améliorer. Nous avons pour projet de rendre le local plus
accessible, plus propre et de faire du tri dans les placards de ce dernier. Essayer
d'améliorer la vitesse de commande des goodies est aussi un de nos buts, car cela
permettra aux étudiants de porter fièrement les couleurs du Bureau Des Étudiants
tout au long de l’année. Et pour finir, nous allons mettre en place des sondages pour
être à l’écoute des étudiants, sur leurs besoins, leurs envies pour de futurs
événements ou de futures soirées et donc pouvoir travailler au mieux afin de les
satisfaire.

Après discussion avec le corps enseignant, nous avons constaté que la
licence MIASHS n'était plus assez mise en avant et cela nous affecte en tant que
Bureau Des Étudiants Maths, Info et MIASHS. C’est ainsi que nous est venue l’idée
d’organiser un forum pour présenter la licence MIASHS ainsi que les autres licences
proposées par l’UCA. Pour cela, nous avons donc pour projet de travailler main dans
la main avec les professeurs ainsi que les étudiants issus de ces filières pour faire
connaître ces dernières aux futurs bacheliers, aux L1 ou encore aux étudiants en
réorientation.


